
Teramo. La Provincia di Teramo “entra” nelle case dei lombardi e
degli emiliani
La Provincia di Teramo “entra” nelle case dei lombardi e degli emiliani

Decine di migliaia di pubblicazioni turistiche sulla provincia di Teramo arriveranno direttamente nele case delle famiglie
lombarde ed emiliane grazie ad un accordo fra l’Assessorato al Turismo e la XMedialive, società editrice che realizza elenchi
telefonici.

L’iniziativa sarà presentata a operatori turistici e Comuni martedì 9 Marzo, a partire dalle ore 10.30 all’Hotel Atlante di Alba
Adriatica. Fra gli  interventi quelli  del sindaco Franchino Giovannelli;  del presidente della Provincia, Valter Catarra;
 dell’assessore provinciale al Turismo, Ezio Vannucci; dell’assessore regionale al Turismo, Mauro Di Dalmazio.

“Un’iniziativa  a  costo  zero  per  la  Provincia  che rappresenterà  un’utile  test  rispetto  alla  domanda turistica  –  spiega
l’assessore Vannucci  –  dopo una stagione caratterizzata dall’accoglienza ai  terremotati  dell’Abruzzo tutti  gli  esperti
concordano sul fatto che dobbiamo recupare innanzitutto il mercato italiano. L’accordo con XMedialive è il primo di una serie
di  progetti  che  stiamo  mettendo  in  cantiere  per  riposizionare  la  nostra  offerta  turistica  seguendo  un  preciso  schema:
l’ascolto  degli  operatori,  la  concertazione  con  il  territorio  e  gli  enti  locali,  la  sinergia  con  la  Regione  Abruzzo”.

l ’ i n i z i a t i v a  s u l  p o r t a l e  t u r i s t i c o   “ T e r a m o  t u r i s m o ”   –  a l l ’ i n d i r i z z o :
http: / / tur ismo.provinc ia. teramo. i t /home/ la-provinc ia-d i - teramo-s i -promuove-nel -nord- i ta l ia

Teramo 5 marzo 2010

Teramo. Conferenza Stampa della TEAM
Si comunica che la conferenza stampa della Teramo Ambiente S.p.A. dal
titolo “Per una città ecosostenibile” è fissata per sabato 06 Marzo
2010, alle ore 11:00 presso il Parco della Scienza
Si prega di intervenire.
Grazie
Te.Am. S.p.A.

Teramo.  Il  compiacimento  del  Sindaco  Brucchi  per  l’esito
favorevole  della  vicenda del  Crocefisso negli  edifici  pubblici
Il compiacimento del Sindaco Brucchi per l’esito favorevole della vicenda del Crocefisso negli edifici pubblici

Il Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi esprime compiacimento per l’esito della vicenda dell’esposizione del Crocefisso negli
edifici  pubblici.  Come  noto,  la  Corte  Europea  ha  accolto  il  ricorso  dell’Italia,  contro  la  decisione  della  UE  che  vietava  la
presenza del simbolo della cristianità nelle aule scolastiche e negli edifici pubblici italiani.

Il Sindaco Brucchi si unisce, pertanto, al plauso manifestato da tutti coloro che, a vario titolo, in ogni parte d’Italia avevano
promosso iniziative o manifestato contrarietà all’ipotesi e si congratula con la Vicepresidente della Commissione Commercio
Internazionale del Partito Europeo, On. Cristiana Moscardini, promotrice del ricorso.

Il Sindaco di Teramo, aveva pubblicamente espresso la propria contrarietà alla decisione della UE, dapprima con una nota
nella  quale  riportava  le  proprie  considerazioni  e  poi  organizzando  una  raccolta  di  firme  a  sostegno  della  petizione,  cui
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avevano aderito, in pochi giorni, migliaia di teramani.

Nella nota, il Sindaco Brucchi dichiarava, tra l’altro, che <<(…) la manifestazione della fede, nella sua massima applicazione
simbolica, è il segno di una storia, di un passato, di una memoria che è parte stessa del nostro essere italiani. (…) Pensare
l’Italia, nel suo essere Paese di libertà e tolleranza, nel suo essere Terra della solidarietà e dell’impegno, senza riconoscere
alla dottrina cristiana il ruolo che ha avuto nella formazione del nostro tessuto sociale, significa ignorare quello che non può
e non deve essere ignorato. In quel Crocifisso, (…) c’è il senso profondo di un insegnamento, di un messaggio, di una scelta
che, oggi, ci consente di chiamarci “italiani”>>.

Così spiegava la sua posizione: <<nelle intenzioni di questo Sindaco e di questa Amministrazione non c’è alcuna volontà di
fare delle nostre stanze pubbliche una sorta di parrocchia in minore, ma  la precisa volontà di riaffermare il ruolo fondante
che l’insegnamento cristiano ha avuto sulla nostra evoluzione civica.>>. E concludeva con una certezza: <<Non toglieremo
i crocifissi dalle nostre aule e dai nostri uffici. Né ora né mai. E non saranno le direttive di Strasburgo ad imporcelo>>.

Dalla stessa On. Cristiana Moscardini è giunto al Sindaco un messaggio di ringraziamento per il contributo fornito dal Primo
Cittadino e  dai teramani che hanno aderito, significativo tassello per l’esito favorevole dell’iniziativa.

Teramo.  Istituita  dalla  Regione  si  iniziativa  del  vicepresidente
Castiglione  si  è  riunita  a  Teramo  la  Consulta  dello  sviluppo
economico composta  dagli  assessori  delle  quattro  Province
Istituita dalla Regione si  iniziativa del vicepresidente Castiglione si  è riunita a Teramo la Consulta dello
sviluppo economico composta dagli assessori delle quattro Province

All’organismo è affidato il  compito di concertare con il territorio i progetti da finanziare con i fondi regionali e
comunitari e di fare informazione sulle opportunità

La Regione chiama le Province a concertare i progetti che saranno finanziati con i fondi regionali e comunitari e gli affida 
compiti  di  “informazione e animazione” sul  territorio.   E’  quanto emerso alla  riunione della Consulta per lo  Sviluppo
economico, istituita dalla Regione Abruzzo su iniziativa del vicepresidente Alfredo Castiglione,  riunitasi a Teramo due giorni
fa.

Il tavolo è costituito dagli assessori provinciali con deleghe “economiche” e “produttive”;  alla riunione erano presenti Ezio
Vannucci (Te); Angelo D’Ottavio e Aurelio Cilli (Pe); Daniele D’Amario (Ch) e Sergio Natalia, capo di gabinetto della Provincia
dell’Aquila delegato dalla Presidente.

“Grazie  alla  sensibilità  del  vicepresidente  Castiglione  alle  Province  viene  assegnato  un  ruolo  di  primo  piano  nella
programmazione  regionale  riunendole  non  in  un  semplice  tavolo  di  lavoro  ma  in  organismo  ufficiale”  afferma  Ezio
Vannucci che aggiunge: “saremo la voce del territorio, apriremo subito un canale di comunicazione con enti locali e
associazioni di categoria”.

Nel corso dell’incontro, l’assessore pescarese Angelo D’Ottavio, coordinatore della Consulta, ha sottolineato <la necessità
di una  programmazione delle attività da porre in essere con le Province che devono  assurgere al ruolo di “antenne
istituzionali” della Regione Abruzzo, per raccogliere le istanze dal territorio e portarle sui tavoli di confronto regionali>.

Alla luce delle esperienze comuni e con l’obiettivo di dare “ampia  pubblicità alle iniziative regionali e comunitarie” le
Province hanno stabilito di  muoversi  in maniera coordinata. La prima esperienza sarà condotta su due provvedimenti
regionali: il  cosiddetto “decreto anticrisi” varato dall’assessore Castiglione e i “poli d’innovazione” (previsti dal Quadro
strategico nazionale cui sarà dato seguito con i fondi Fas e con quelli del Por Fers). Sui poli di innovazione sarebbero
disponibili 10 milioni di euro che andranno presto a bando.

Alle Province, quindi, il compito di fare informazione animazione sul territorio per far conoscere i primi bandi (rinegoziazione
del  debito  e  sostegno  per  le  famiglie  in  difficoltà  con  il  pagamento  del  mutuo  prima  casa);  per  quanto  riguarda  i  poli  di
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innovazione  saranno  avviati  dei  tavoli  tematici  sulla  base  delle  vocazioni  prevalenti  nei  diversi  territori:
agroalimentare/agroindustria per Teramo, automotive per Chieti,  tessile  e servizi  per Pescara e edilizia per L’Aquila.
D’intesa con la Regione e con Abruzzo Sviluppo i  vari  tavoli  dovranno coinvolgere le associazioni  di  categoria senza
limitazioni  territoriali  (ad  esempio  il  tavolo  sull’edilizia  che  verrà  costituito  all’Aquila  dovrà  coinvolgere  anche  le
organizzazioni di settore delle altre province) e le Università.

“A Teramo, su volontà della Consulta, si svolgerà il primo seminario sui poli di innovazione e sarà nostra cura – chiosa
l’assessore Vannucci – organizzare la più ampia partecipazione possibile considerato che come Provincia lavoreremo
proprio sui sistemi di rete, marketing e collegamento”

Teramo 4 marzo 2010

Teramo. ASL: “TEMAS” ovvero “Tell me a story”
“TEMAS” ovvero “Tell me a story”

Lunedì, 8 marzo 2010 alle ore 9.00, presso la Sala Lettura della Biblioteca Provinciale “M. Delfico” di Teramo, si terrà una
Conferenza per presentare “TEMAS”, un nuovo strumento terapeutico per il trattamento dell’ansia, della depressione e del
disturbo post-traumatico da stress dei giovani in età evolutiva.

Il Prof. Giuseppe Costantino, professore al “Touro College” di New York e Dottore di Ricerca al “Lutheran Medical Center” di
New York, giunge appositamente in città per far dono alla ASL di Teramo, che – per prima in Italia – lo potrà adoperare, di
questo metodo curativo che lui stesso ha messo a punto, immediatamente dopo il crollo delle torri gemelle a New York.

Quell’evento traumatico, infatti, oltre che morte e distruzione che tutti abbiamo visto in tv, ha provocato una serie di disturbi
collaterali riferibili allo stress, in particolare nella popolazione dei cosiddetti “young people”, figli, nipoti, fratelli di coloro che
erano stati coinvolti nella tragedia.

Purtroppo oggi,  sempre più spesso,  lo  stress e i  disturbi  connessi  colpiscono proprio i  ragazzi,  e il  metodo del  Prof.
Costantino,  così  come  testato  negli  U.S.A.,  si  è  rivelato  come  assolutamente  efficace  al  fine  di  ridurre,  fino  a  farla
scomparire,  questa  sintomatologia.

Il Prof. Costantino ha deciso di donare alla ASL di Teramo la sua innovativa terapia della narrazione “Tell me a story” perché,
nello  svolgere  la  sua  attività  accademica,  ha  avuto  occasione  di  leggere  una  pubblicazione  scientifica,  a  firma  di  alcuni
medici e psicologi della nostra Azienda (il  Dott. Nicola Ludovico, il  Dott. Natalio Flarà e il  Dott. Pier Luca Bonazzi del
Poggetto),  che  descriveva  le  modalità  con  cui  la  ASL  teramana  aveva  affrontato  le  stesse  problematiche  di  salute,
verificatesi  dopo  il  terremoto  del  6  aprile  scorso.

In  quella  occasione,  infatti,  fu  possibile  prestare  soccorso  psicologico  a  tutti  quelli  che,  anche  non  feriti  fisicamente,
arrivavano alla spicciolata, magari con i propri mezzi, all’Ospedale di Teramo. Questo perché, solo pochi mesi prima, la ASL
aveva deliberato una procedura di gestione dell’emergenza psicologica che si sperava non dovesse mai servire, ma che
proprio in quella terribile occasione si è rivelata, invece, di grande utilità.

E’ con grande orgoglio, dunque, che l’Azienda Sanitaria Locale di Teramo riceve questo regalo, perché è il simbolo e il
riconoscimento di un lavoro di organizzazione che ha permesso agli operatori di affrontare con tranquillità una situazione di
emergenza, tanto vera quanto terribile.

Oggi, anche grazie al metodo del Prof. Costantino che ci onora di questo dono, diventeremo un punto di riferimento a livello
nazionale per la cura dell’ansia e della depressione da stress nei giovani.

Raccontami una storia. Vedrai che starai meglio…

I Sigg.ri Giornalisti sono invitati ad intervenire.
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Teramo 01.03.2010

Direzione Generale – ASL Teramo

Teramo.  Teramo  Ambiente,  in  vista  dell’avvio  del  servizio  di
Raccolta Differenziata “porta a porta” per tutta la città di Teramo,
previsto per il 30 Aprile/30 maggio, ha organizzato un incontro di
approfondimento  volto  ad  affrontare  le  strategie  ambientali  a
valle dei nuovi sistemi di raccolta domiciliare per la Città e la
Provincia di Teramo.

 

Teramo Ambiente,  in  vista  dell’avvio  del servizio di  Raccolta Differenziata “porta a porta”  per  tutta la  città di  Teramo,
previsto  per il   30 Aprile/30 maggio,  ha  organizzato  un  incontro  di   approfondimento  volto  ad affrontare le strategie
ambientali a valle dei nuovi sistemi di raccolta domiciliare per la Città e la Provincia di Teramo.
L’Amministrazione  di  Teramo  Ambiente  ed  il  Sindaco  di  Teramo  in uno con le  autorità  politiche  e   cittadine 
auspicano  la   presenza  di  tutti  gli organi  di  stampa,  di  tutte  le  associazioni  professionali  e  di categoria nonchè della
cittadinanza tutta.

All’evento di sabato 6 Marzo 2010, ore 11,00 presso il Parco della Scienza; interverranno:

* Maurizio Brucchi (Sindaco della Città di Teramo)
* Valter Catarra (Presidente della Provincia di Teramo)
* Raimondo Micheli (Presidente Teramo Ambiente SpA)
* Rudy Di Stefano (Assessore all’Ambiente del Comune di Teramo)
* Francesco Marconi (Assessore all’Ambiente della Provincia di Teramo)
* Giovanni Faggiano (Amministratore Delegato Teramo Ambiente SpA)

Teramo. Primo appuntamento informativo su salute e sicurezza in
agricoltura  Entra  nel  vivo  il  percorso  voluto  da  Assessorato
all’Agricoltura,  in  collaborazione con Inail  e  altre  istituzioni
Primo  appuntamento  informativo  su  salute  e  sicurezza  in  agricoltura  Entra  nel  vivo  il  percorso  voluto  da
Assessorato all’Agricoltura, in collaborazione con Inail e altre istituzioni

Ieri, martedì 2 marzo, si è tenuto presso l’Istituto Professionale per l’Agricoltura “I.Rozzi” di Teramo, il primo dei tre incontri
previsti dal percorso informativo pianificato dal Tavolo Tecnico del progetto “Il Comune di Teramo… in campo per coltivare
in sicurezza”, frutto dell’intesa sottoscritta tra Comune di Teramo e Inail Direzione Regionale Abruzzo.

Dopo i saluti del Preside dell’Istituto Prof. Luigi Valentini, dell’Assessore Comunale alle Attività Produttive Mario Cozzi e della
Responsabile del Processo di Prevenzione e Sicurezza dell’Inail di Teramo la D.ssa Maria Ceci che ha illustrato i contenuti del
progetto, sono intervenuti i relatori su diversi temi riguardanti la sicurezza e la salute nei luoghi di lavoro in agricoltura. Il
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Prof. Sergio Morelli dell’ISPESL Regione Abruzzo ha fornito un contributo sui rischi da utilizzo di impianti, attrezzature e
apparecchiature in agricoltura. I contributi del Dott. Vito Liberati e del Dott. Giovanni Di Feliciantonio della ASL SPSAL di
Teramo hanno riguardato gli indirizzi regionali della normativa in tema di sicurezza e salute in agricoltura. A conclusione il
Prof. Claudio Lo Sterzo e la Prof.ssa Annalisa Serio della Facoltà di Agraria dell’Università degli Studi di Teramo hanno
evidenziato, rispettivamente il rischio chimico e il rischio microbiologico in agricoltura. A moderare l’incontro è stato l’Ing.
Serafino Ferroni di  INAIL Direzione Regionale Abruzzo. Hanno partecipato operatori  del settore agricolo e gli  studenti  delle
quarte e quinte classi dell’IPAA.

Dal  dibattito  finale  è  emerso  un  significativo  gradimento  sui  contenuti  e  sull’articolazione  sinergica  degli  interventi  dei
diversi relatori. Il percorso informativo, frutto del lavoro in corso del Tavolo Tecnico, prevede altri due appuntamenti, il 9 e il
16 marzo prossimi rispettivamente presso la Facoltà di Agraria dell’Università di Teramo (dalle 15:30 alle 18:00) e presso la
sede della CIA di Castiglione Messer Raimondo (dalle 9:30 alle 12:00).

L’assessore alle Attività produttive Mario Cozzi esprime il suo <<Piacevole compiacimento per i contributi concreti offerti nel
corso della conferenza-dibattito, punti di riferimento importanti per lo sviluppo del progetto avviato. Rilevo inoltre, lo stato
ottimale dei rapporti tra gli enti che hanno dato vita al Tavolo Tecnico; sono certo che sulla strada intrapresa, non potrà che
continuare un rapporto di intensa e fattiva collaborazione, dal quale scaturiranno frutti positivi e risultati cui tutti aspiriamo
con convinzione>>.

Teramo.  Conferenza  Stampa,  La  Croce  Rossa  Italiana,  sezione
provinciale di Teramo, vi invita alla presentazione del calendario
2010,  interamente  dedicato  “all’emergenza  Abruzzo  post
terremoto”.
CONFERENZA STAMPA

venerdì 5 marzo 2010 – ore 11

Sala Mediateca, Biblioteca Provinciale Delfico – Teramo

La Croce Rossa Italiana,  sezione provinciale di  Teramo, vi  invita alla  presentazione del  calendario 2010,  interamente
dedicato “all’emergenza Abruzzo post terremoto”.

Dalle operazioni  di  ricerca e soccorso tra le macerie,  all’allestimento e gestione del  posto medico,  immagini  e testi,
documentano il lavoro svolto dai volontari,  la professionalità e lo spirito di servizio con i quali gli uomini e le donne della
Croce Rossa hanno affrontato questa dolorosa tragedia.

Oltre al Commissario  di Teramo Valentino Ferrante e al presidente della Provincia Valter Catarra, alla conferenza stampa
interverranno autorità civili e militari

Teramo 3 marzo 2010
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Teramo. A UN LAUREATO DELL’UNIVERSITÀ DI TERAMO IL PREMIO
DELLA RIVISTA DI DIRITTO ED ECONOMIA DELLO SPORT

A  UN  LAUREATO  DELL’UNIVERSITÀ  DI
TERAMO  IL  PREMIO  DELLA  RIVISTA  DI
DIRITTO ED ECONOMIA DELLO SPORT

Teramo, 3 marzo 2010 – Con una tesi sugli aspetti economici e organizzativi del ProTour, la lega ciclistica internazionale nata
nel 2005, Mattia Palombini, laureato dell’Università degli Studi di Teramo, è risultato vincitore del Premio per il Diritto e
l’Economia dello Sport 2009/2010.

Si tratta di un riconoscimento che la Rivista Italiana di Diritto ed Economia dello Sport attribuisce ogni anno alla
miglior tesi  di  laurea su tematiche di  carattere giuridico ed economico rilevanti  per il  mondo dello sport nazionale e
internazionale.

Il ProTour, una lega chiusa nel ciclismo professionistico internazionale è il titolo della tesi di laurea in Economia
politica che Mattia Palombini ha discusso nello scorso mese di luglio laureandosi in Scienze giuridiche, economiche e
manageriali dello sport.

Il Premio, giunto alla quinta edizione, è stato istituito dalla Rivista di Diritto ed Economia dello Sport con lo scopo di stimolare
le  esperienze di  studio  e  approfondimento sugli  aspetti  giuridici  ed economici  del  mondo dello  sport.  Consiste  nella
pubblicazione di un articolo scientifico estratto dalla “miglior tesi” di laurea, di specializzazione o di dottorato. La valutazione
dei lavori è affidata al Comitato scientifico e al Comitato di redazione della Rivista.
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Acqua: bene comune o merce Incontro pubblico nell’ambito della campagna
nazionale Salva l’acqua

Venerdì 5 marzo, alle ore 17:30, presso il Centro di Documentazione Ambientale del WWF in via De Vincentiis (angolo viale
Bovio – Edificio nuovo Comi – Croce Rossa Italiana), si terrà l’incontro pubblico “Acqua: bene comune o merce. Il rischio della
privatizzazione e la risposta dei cittadini”, organizzato dal WWF Teramo nell’ambito della campagna nazionale Salva l’Acqua.

Nel corso dell’incontro sarà illustrata la recente riforma introdotta
dal Parlamento che ha reso obbligatoria dal 1° gennaio 2012 la
gestione privata dell’acqua (art. 23bis  della Legge 133/08, così
come modificato dall’art. 15 della Legge 166/09).

Saranno anche  presentate  le  iniziative  organizzate  nell’ambito
della campagna nazionale “Salva l’acqua” che si contrappone alla
privatizzazione dell’acqua e che chiede una gestione di questo
bene  realmente  pubblica,  partecipata  ed  attenta  alla
conservazione  della  risorsa.

Contro  la  privatizzazione  dell’acqua,  infatti,  si  è  sviluppato  in
Italia  un ampio movimento di  associazioni,  comitati,  sindacati,
enti locali, diocesi e singoli cittadini preoccupati per una scelta
che di fatto affida alla gestione dei privati un bene fondamentale
come l’acqua.

L’importanza della questione ha raggiunto nel tempo una forte
consapevolezza  sociale  ed  una  capillare  diffusione  territoriale,
aggregando culture ed esperienze differenti e facendo divenire la
battaglia per l’acqua il paradigma di un altro modello di società.
Da diversi anni, infatti, sono attive nei territori decine di vertenze aperte da cittadini, lavoratori ed anche amministrazioni
locali sulla base di un’esigenza comune e condivisa: la necessità di una svolta radicale rispetto a chi vuole fare dell’acqua
una  merce,  provocando  degrado  e  spreco  della  risorsa,  peggioramento  della  qualità  del  servizio,  aumento  delle  tariffe,
riduzione degli investimenti, diseconomicità della gestione, espropriazione dei saperi collettivi, mancanza di trasparenza e di
democrazia.


